

COMIENZO DE UN NUEVO AÑO

Por segundo año consecutivo, el actual Comité Editorial de la Revista "Archivos Venezolanos de Puericultura y Pediatría (AVPP)", tiene el honor y el compromiso de continuar dando pasos hacia el futuro. En esta oportunidad podrán observar algunos cambios importantes, exigidos por FONACIT, con la finalidad de mejorar la calidad de la Revista. Ellos son:

- En la contraportada están anotados: la fecha de su fundación y su fundador, los objetivos principales, la indexación, la periodicidad y el tiraje de AVPP.
- En cada artículo se colocarán las páginas de inicio y término del mismo, así como del titulillo del trabajo.

Para este número se seleccionó lo siguiente:

- El discurso del Dr. Alberto Reverón Q., Presidente de la Sociedad Venezolana de Puericultura y Pediatría (SVPP), con motivo de la celebración del Día del Pediatra 2006, en el cual hizo como anuncio importante la puesta en circulación, a partir del mes de febrero, de la Revista "Mi amigo el Pediatra", dirigida a la comunidad, en cumplimiento de uno de los objetivos de la SVPP. Por otra parte, en este mismo acto se presentó un video realizado por la Sociedad, relacionado con la importancia de la Lactancia Materna.
- Los artículos merecedores de premiación durante el LI Congreso Nacional de Pediatría "Dr. Xavier Mugarra", los cuales fueron realizados en diversas comunidades: indígena, andina y urbana. Esto significa que nuestra Sociedad cuenta con miembros distribuidos en toda la geografía nacional y que, además, están en capacidad de hacer investigación de alta calidad científica.
- El artículo sobre "Histoplasmosis en niños" realizado por Mata E. y col., en el cual nos alerta sobre esta entidad, con la finalidad de que actuemos precozmente y, de esta manera, evitar muertes innecesarias.

- Un caso clínico presentado por González Inciarte, ME y col, el cual llama la atención por lo insólito.
- El esquema Ideal de Inmunizaciones en Pediatría -2006- sugerido por la Comisión de Inmunizaciones de la SVPP. En él se incorpora la recomendación del empleo rutinario de las vacunas contra el virus de la influenza y el rotavirus. La introducción de la vacuna del rotavirus se sustentó en estudios realizados en la Ciudad Hospitalaria Enrique Tejera, de Valencia, por investigadores venezolanos liderizados por Irene Pérez Schaell y Belén Salinas y en una amplia información epidemiológica realizada por este grupo. Estos hechos facilitaron la rápida introducción de la vacuna en nuestro país la cual, desde noviembre de 2005 se aplica en la consulta privada y, en un futuro muy cercano será aplicada por el Ministerio de Salud. Realmente, es un privilegio y un orgullo que estos estudios tan importantes hayan sido realizados en nuestro país por un grupo de investigadores venezolanos.
- El artículo del Dr. José Levy Mizrahi, en el cual se encuentra una actualización acerca de la vacuna contra el rotavirus.

El Comité Editorial de la Revista espera que, con esta nueva edición, los miembros integrantes de la SVPP, así como nuestros docentes se sientan partícipes de nuestros logros ya que los mismos les serán de gran utilidad, tanto para el ejercicio de su práctica pediátrica diaria como en sus actividades docentes y académicas.

Dra. Ingrid Soto de Sanabria

Editora.